

Según declaraciones de etarras detenidos

ETA se entrena también en Argelia, Líbano y Libia

Distintos grupos de la organización ETA han recibido entrenamiento militar al menos en cuatro países diferentes, según los datos con que cuenta la Policía española, informa Europa Press.

De acuerdo con estos datos, procedentes de las declaraciones realizadas por etarras detenidos, grupos de ETA han recibido entrenamiento especializado en actividades terroristas en Líbano, Libia, Argelia y Yemen del Sur. Las mismas fuentes policiales que facilitaron estos datos comentaron que los mismos son oficiales, ya que en ningún caso han podido confirmarse de forma oficial las declaraciones de los detenidos.

Por otra parte, fuentes bien informadas comentaron a Europa Press que hasta el momento el Ministerio de Asuntos Exteriores español no ha realizado ninguna gestión oficial ante los países que figuran como presuntos implicados en estas actividades. En estos casos, el Ministerio de Exteriores no actúa por iniciativa propia, sino por encargo del Gobierno.

Como se recordará, en una reciente nota oficial de la Dirección de Seguridad del Estado se afirmaba que un miembro de ETA (p-m) había recibido entrenamiento en Argelia y concretamente en una escuela de policías.